

Iglesia de Santiago Celebra el Año Internacional del Niño

- Acto inaugural se efectuará el viernes 30 en la Catedral, con la participación de más de 5.000 escolares
- Durante el año se desarrollarán los denominados "Primeros Juegos Olímpicos Infantiles"

Más de cinco mil escolares participarán en el acto inaugural de las actividades organizadas por la Iglesia de Santiago para celebrar el Año Internacional del Niño, que se efectuará el próximo viernes 30, a las 18 horas, en la Iglesia Catedral, y que será presidido por el cardenal Raúl Silva Henríquez. En esta oportunidad el primado de la Iglesia Católica enviará un mensaje especial a los niños.

La información fue proporcionada por el vicario de la Educación del Arzobispado, monseñor Victor Gambino, y por el coordinador general del Año Internacional del Niño, German Aburto, quienes dieron a conocer el programa completo que se desarrollará durante el presente año, en el que figuran los "Primeros Juegos Olímpicos Infantiles" que se efectuarán en los diferentes colegios de la enseñanza religiosa particular.

Entre los objetivos generales de las actividades programadas por la Vicaría para la Educación está el crear las condiciones necesarias para que los niños de Santiago tengan la oportunidad de experimentar una atención especial de los adultos, a través de su participación en jornadas educativas que, junto con responder a sus inquietudes les permitan descubrir e internalizar valores cristianos, dijo monseñor Gambino. Agregó que a nivel de padres y apoderados, se pretende promover el conocimiento del ni-

ño, sus necesidades, inquietudes, aspiraciones, deberes y derechos. A nivel de comunidad, añadió, contribuir a que ésta tome conciencia del aporte y daño que puede hacer con su actitud, presencia o ausencia, al crecimiento del niño.

Asimismo, expresó que la significación fundamental es que el niño vuelva a ser centro de unidad del mundo adulto. "Ojalá sea un elemento de unidad", enfatizó.

LAS ACTIVIDADES

German Aburto, coordinador general del programa, dialogó en la mañana de ayer con alrededor de 20 estudiantes pertenecientes a colegios católicos, quienes fueron invitados especialmente para interiorizarse de las actividades que desarrollarán durante este año.

Dicho programa fue diseñado tanto a nivel de los niños como de padres y apoderados, profesores, colegios y comunidad en general. Para ello se cuenta también con la colaboración de la Escuela de Educación de la Universidad Católica.

Entre estas actividades figuran los "Primeros Juegos Olímpicos Infantiles", para escuelas básicas, colegios, instituciones de iglesias y otras agrupaciones de niños. Según señaló Aburto, hoy se entrevistará con el Ministro de Educación para ver la posibilidad de que las escuelas básicas fiscales participen también en esta olimpiada.

Los juegos se han dividido

en categorías que corresponden al Área Artística, donde se crearán talleres de poesía, montaje de pequeñas obras teatrales y otras; Técnico Manual, Investigación, Lúdico Deportiva, y social, lo que permitirá una interrelación y trabajo conjunto con otras escuelas, según se indicó.

Otra actividad contemplada para el 3 de noviembre es un gran juego de ciudad, llamado "La Búsqueda del Tesoro" que será organizada por zonas y para lo cual se contará con el apoyo de los medios de comunicación, los que darán a conocer pistas.

Para los adultos se realizará un simposio sobre educación, en el que participarán profesores extranjeros. Este se efectuará entre el 12 y 15 de noviembre.